



CARRERA DE 5 KM EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

||||||| POR VERÓNICA BENÍTEZ |||||||

Al grito de ¡Goya, Goya, Cachún Cachún Ra Ra, Cachún Cachún Ra Ra, Goya... Universidad!, arrancó el 9 de octubre pasado a las 9 de la mañana, en el estacionamiento del Edificio 1 del Instituto de Ingeniería, el contingente de aproximadamente 190 corredores para cubrir el trayecto de 5 km en que constaba la competencia atlética organizada para el personal y estudiantes de nuestro instituto.

Los participantes estuvieron divididos en 2 ramas: varonil y femenino, y en tres categorías: 18 a 30 años, 30 a 50 y 50 años en adelante. El doctor Adalberto Noyola, director del Instituto de Ingeniería, dio el disparo para la salida de los corredores. Los primeros en salir fueron los hombres, minutos después las mujeres.

Entre gritos y aplausos el primer corredor en llegar a la meta fue Daniel Antonio Durán González con un tiempo de 19 minutos y 16 segundos. A su vez la primera mujer fue Xenia A Miranda Martínez con un tiempo de 23 minutos y 20 segundos ambos de la categoría de 18 a 30 años.

Para apoyar a los corredores asistieron familiares y amigos los cuales convivieron con la comunidad del Instituto y participaron con el animador en diferentes concursos para ganar gorras, llaveros o playeras institucionales.

El evento contó con el apoyo de *Powerade* y *Quake*, los cuales proporcionaron insumos indispensables para los corredores durante y al final de la carrera.

A cada uno de los corredores que lograron pasar la meta se les otorgó un paquete de recuperación así como una medalla en forma de llavero y una playera alusiva al evento.

El doctor Noyola hizo entrega de los premios a los ganadores, dio reconocimientos a los voluntarios y jueces que apoyaron el evento, así como al comité organizador conformado por Berenice de las Heras Sánchez, Margarita Moctezuma Riubí, Luis Femat Rodríguez, Eusebio Calixto Madariaga Soto, Rolando Alberto Carrera Méndez, Ana Lizbeth Rubio Montaña, Artemio Díaz Díaz, Valente Vázquez Tamayo.





Femenil, 50+



Femenil, 30-50



Varonil, 50+



Femenil, 18-30



Varonil, 30-50



Varonil, 18-30

Los premios para los primeros lugares de cada rama y cada categoría fueron una medalla de la UNAM y un vale por \$1,500.00; a los segundos lugares un vale por \$1,000.00, y a los terceros un vale por \$500.00. En total se entregaron 18 vales canjeables en la tienda de deportes Martí. Además a cada uno de los ganadores se le entregó una medalla en oro, plata o bronce de acuerdo al lugar en el que llegaron.



Un reconocimiento especial se hizo con un Goya a la competidora Alicia Cortés Cruz quien a pesar de utilizar un bastón para auxiliarse al caminar, logró concluir la carrera y adjudicarse así la medalla de bronce en la categoría de 50 +.

Varonil			
Categoría		Nombre	Tiempo
18 a 30 años	1°	Daniel Antonio Durán González	19' 16"
	2°	Omar Alfredo Frago Medina	19' 26"
	3°	Roberto Sotero Sierra López	19' 41"
30 a 50 años	1°	Javier Hernández Lemus	21' 23"
	2°	Gerardo Arriaga Barrón	22' 12"
	3°	Hugo Castellanos Rosado	22' 30"
50 años en adelante	1°	Leonardo Alcántara Nolasco	21' 37"
	2°	Rolando Alberto Carrera Mendéz	25' 25"
	3°	Ricardo Vázquez Larquet	26' 18"
Femenil			
18 a 30 años	1°	Xenia A. Miranda Martínez	23' 20"
	2°	Yasmine Baranda Laguna	25' 15"
	3°	Gabriela Díaz Cartas	26' 25"
30 a 50 años	1°	Jeannete G. Aguilar Martínez	23' 50"
	2°	Ma. Guadalupe Olin Montiel	27' 19"
	3°	Dulce Merari Cid León	30' 34"
50 años en adelante	1°	Rosario Delgado Diance	25' 32"
	2°	Lidia Neri Castelán	38' 37"
	3°	Alicia Cortés Cruz	50' 36"

¡Felicidades a todos los ganadores y atletas! 🎉